

Bodensee - mit Bus & Schiff in 3 verschiedene Länder - 1 Tag

Besuch Pfahlbauten Unteruhldingen

Ihr Reiseverlauf

Kein See in Europa bietet diese Vielzahl an Möglichkeiten. Die Gartenstadt Lindau ist weit über seine Grenzen hinaus bekannt: Vor einem beeindruckenden Alpen- und Bodenseepanorama prangen majestätisch der Bayerische Löwe und der Neue Leuchtturm. Das Wahrzeichen der Stadt gilt als die schönste Hafeneinfahrt am ganzen Bodensee. In Bregenz genießen Sie gleichermaßen das Zusammenspiel der Gegensätze: Zur einen Seite der Bodensee, zur anderen die Berge; hier der entspannte Rhythmus einer Kleinstadt mit 28.000 Einwohnern, dort das lebendige Kulturangebot von internationalem Rang. Diese Mischung, dieses besondere Flair prägt die Vorarlberger Landeshauptstadt. Das Schweizer Seeufer im Kanton Thurgau führt vorbei an malerischen Dörfern nach Romanshorn. Was wäre der Bodensee ohne eine Schiffsreise? Romanshorn hat den nach Wasserfläche größten Hafen am Bodensee. Mit der Autofähre die sehr komfortabel ausgestattet ist und über ein Restaurant verfügt, erreichen Sie in 41 Minuten Fahrzeit Friedrichshafen am Schwäbischen Meer. Entlang der Grünen Straße vorbei an Meersburg gelangen Sie zu den Pfahlbauten in Unteruhldingen. Wussten Sie dass das Pfahlbauten Museum an sechster Stelle der beliebtesten Reiseziele in Deutschland steht? Die Führung dauert ca. 45 Minuten. Voll neuer Eindrücke kommen Sie in den Hegau und schließlich wieder zurück nach Esslingen.

Tagesfahrt

-ohne Unterkunft-

Inklusivleistungen:

- Fahrt im modernen Reisebus
- Schiffsreise Romanshorn - Friedrichshafen
- Eintritt und Führung Pfahlbautenmuseum

Termine & Preise:

17.04.2018 - 17.04.2018 - Tagesfahrt

Preis pro Person

59 €

